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Miriam Lapunikova, diretor do hospital no centro da Eslováquia onde Fico passou por várias
rodadas de cirurgia disse à emissora  TV3 que a condição dele havia se estabilizado o suficiente
para continuar com seu tratamento freebet slot tanpa deposit freebet slot tanpa deposit 
residência.
Fico, um populista  combativo que assumiu o cargo freebet slot tanpa deposit outubro depois de
obter uma vitória estreita nas eleições parlamentares do país e não  falou publicamente desde a 
freebet slot tanpa deposit morte no dia 15 na cidade Eslovaca da Handlova durante encontro
entre apoiadores.
O seu regresso  a Bratislava sugeriu que retomasse o controlo de um governo acusado pelos
opositores por erodir democracias, colocando assim na Eslováquia  os mesmos caminhos
autoritário do primeiro-ministro Viktor Orban.  
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Diputado eslovaco levanta cejas en el Parlamento Europeo
liberando un ave en señal de paz

El líder del partido eslovaco de  derecha Patria Slovaca, Miroslav Radaovský, sorprendió y
desconcertó a los eurodiputados presentes en Estrasburgo el miércoles cuando sacó un ave  de
una bolsa y la soltó en la cámara.
Radaovský dijo que deseaba "paz para el mundo entero, los rusos  y los ucranianos". "Me
gustaría dejar libre a esta paloma como símbolo de paz, para simbolizar que Europa necesita paz.
 Hagamos que esta paloma nos una a todos".
Sin embargo, el gesto no unió a los presentes, sino que  horrorizó a algunos de ellos. Caroline
Roose, eurodiputada francesa del grupo Los Verdes, levantó un punto de orden declarando que 
Radaovský había utilizado a un animal vivo para hacer un punto político en contra de las normas
del parlamento.
 "Utilizó un animal, oculto en su mochila como un simple objeto, sólo para hacer una declaración
de paz hoy. ¿Qué  va a hacer usted para recuperar este animal, señor? ¿Dónde está el bienestar
de los animales en este gesto del  presidente? Lo encuentro absolutamente inaceptable", declaró
Roose.

Reacciones y consecuencias

Mientras la paloma revoloteaba por la cámara, un colega preguntó  a Radaovský: "¿También
puedes atraparla?". Jan-Christoph Oetjen, vicepresidente del parlamento, declaró que el incidente
sería informado al presidente de la  sala, añadiendo: "Esperamos que el animal esté bien".
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